



Les derniers jours

publié le 13/12/2018

Guten Morgen !

Aujourd'hui, c'est notre dernière journée à Hildesheim. Hier, nous avons terminé les projets à l'école et nous sommes retrouvés pour une soirée conviviale où chaque élève a reçu un petit cadeau tiré au hasard. Ce fut aussi l'occasion de rencontrer les familles allemandes et d'échanger. Nous espérons que des amitiés durables se seront créées. Après une belle semaine, riche en découvertes, nous terminons aujourd'hui notre séjour par une visite guidée de Hanovre ce matin. En fin d'après-midi, nous aurons l'honneur de participer au concert de Noël organisé par le Gymnasium.

Nous repartons demain matin. Nous vous tiendrons au courant de l'heure de notre arrivée à Saujon.

Vous trouverez quelques photos supplémentaires en cliquant sur le lien de l'article "Premiers jours à Hildesheim"..

Je vous rappelle que la deuxième partie de notre échange aura lieu du 30 avril au 6 mai 2019.

Une belle journée à tous et à demain !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.